

高花っ子



四日市市立高花平小学校 No.13
令和6年10月31日発行

日が暮れるのが早くなるとともに、季節の移ろいをようやく感じられるようになりました。2学期も折り返しです。

11月も学習だけでなく、各学年で様々な行事があります。どの活動においても「やってみる」の気持ちを大切にしながら、良いやり方を考えたり、話し合ったりしてチャレンジしてほしいと思います。

《11月の行事予定》

- 6日(水) 4限授業(13:10下校)
- 7日(木) 5限授業(14:10下校)
- 8日(金) 中学校乗入授業(6年英語)
- 11日(月) なわとび&鉄棒月間開始
- 13日(水) 4限授業(13:10下校)
- 14日(木) 三泗音楽会(5・6年)
- 18日(月) 5限授業(14:10下校)
- 20日(水) 食育授業(4年)
- 21日(木) 修学旅行(6年)【~22日(金)】
- 25日(月) 5限授業(14:10下校)
- 26日(火) 授業公開(AM)
- 27日(水) 授業公開(AM)
食育授業(3年)
- 28日(木) 社会見学(5年)
- 29日(金) 委員会

※詳細な下校時刻は、10/25 配信のH&Sまたはプリントでご確認ください。



【5・6年の保護者のみなさま】

11月14日(木)に本番を迎える三泗小学校音楽会に向けて、子どもたちは日々練習に励んでいます。10月下旬からは5・6年生合同での練習も始まり、本番に向けて子どもたちの緊張感が高まってきているように感じます。

そこで、本番前のリハーサルを以下のように行います。

音楽会当日も文化会館での参観は可能ですが、子どもたちの練習に一生懸命取り組む姿や素敵な歌声を聞きに、ぜひご来校下さい。

○日 時：11月11日(月) 12:00~12:20

○場 所：体育館 ※体育館のみ参観可能です。

なお、音楽会当日の日程の詳細は後日お伝えします。



～自分たちが考えたことを実現しよう～

本校は今年度から「夢や目標実現に向けて主体的に行動する子ども」を教育目標としています。そのため、子どもたち自身が考えたことを実現する機会を積極的に設定していきたいと考えて、教育活動を行っています。

夏休み中に、全校の Classroom で「学校生活のきまりを考えよう」と題して、「きれいな学校を続けるためにできることを提案しよう」と、子どもたちに呼びかけました。

「ゴミを落とさないように意識をする」「出したものは自分で片づける」等、いろいろな意見が出される中、2学期に入って2年生が道徳の時間に関連した学習を行ったところ、子どもたちから「ゴミひろい運動会」という提案が出てきました。

そこで、少しルールを変えて、「ゴミひろい大会」として、学年対抗で多くのゴミを拾って集めよう、と呼びかけました。(ゴミ袋は児童玄関と教室に設置してあります)



この活動のもととなる意見を提案した2年生の意欲は高く、休み時間にもゴミを見つけようと動き回っている子どもたちの姿が見られました。

このほかにも、

○総合の時間に子どもたちから意見が出た「高花平で活躍する人々」について学習を進める。

(3年)

○当初の行程にはなかったが、社会科で学習した銀閣を修学旅行の見学地に入れる。(6年)

○校舎内での安全な過ごし方を呼びかけるために、プレゼンやポスターを制作する。

(代表委員会)

など、学習活動や委員会で出された子どもたちの意見を生かせるように活動を工夫しています。自分の考えをもとにした活動や学習では、取り組む子どもたちの意欲は自然と高まります。また、「次はこれをやってみよう！」「この活動をするために、こんなことに注意してみよう」と考える機会も広がります。

このような自分の考えたことが実現する経験が、将来、自分の夢を実現することや、自分たちの生活をよりよくしていこうと行動することにつながっていきます。



今後も、学習や学校生活において、子どもたちの意見を積極的に取り入れられるように取り組んでいきたいと思えます。ご家庭でも、自分の考えを話したり、よりよくするためにちょっとした工夫をしたりする子どもの姿がありましたら、ぜひ褒めてあげたり、一緒に考えたりしてほしいと思えます。